Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 80 m2
Référence 84616462
Prix 699 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Situé sur le prestigieux boulevard victor hugo, dans une résidence trés prisé de
nice "le metropole". Proche de toutes les commodités, en plein Coeur du carré
d'or. Venez Découvrir ce magnifique 3 pieces en avant dernier étage, d'environ
80m2. Cet appartement dispose d'une belle hauteur sous plafond, il est lumineux
de par son exposition ouest et sa vue Dégagé. Il est composé d'une entré, d'un
séjour, d'une cuisine séparé entierement équipé, deux chambres avec un
magnifique parquet en baton rompu, une salle d'eau avec w. C et un toilette

indépendant. I'appartement bénéficie également d'un ...

Located on the prestigious boulevard victor hugo, in a very popular residence in
nice "le metropole". Close to all amenities, in the heart of the carré d'or. Come and
discover this magnificent 3-room apartment on the penultimate floor, of
approximately 80m?2. This apartment has a high ceiling, it is bright due to its west
exposure and its unobstructed view. It is composed of an entrance, a living room, a
separate fully equipped kitchen, two bedrooms with magnificent herringbone
parquet flooring, a bathroom with w. C and a separate toilet. The apartment also

benefits from a large continuous ...

FRANCE AZUR SYNDIC - IMMOBILIERE COLONNA
14 rue Maccarani - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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